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^Пусть же каждый советский и хозяй 
ственный работник, каждый руководитель 
предприятия, каждый инженер, мастер и 
рабочий подумают о том, каков будет его 
вклад в общенародный подарок стране к 
исторической годовщине.

*

.- веет стран,

СВЕРДЛОВСКИЙ 
строитель
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За достойную встречу 
юбилейной даты

: 23 сентября состоялось партийное 
собрание организации Свердловскпром- 
сгроя с вопросом о ходе выполнения 
обязательств коллективом, материалы а 
котором мы сегодня публикуем в газете.

До наступления знаменательной латы 
осталось полтора месяца. Только пол
тора месяца, а за этот срок строителям 
нужно проделать большой об’ем работ 
для того, чтобы сдержать свое слово—-- 
едать в эксплоитацшо для трудящихся 
промышленных предприятий горой 
15.000 квадратных метров жилой пло
щади. '

Горячие- прения по докладу унрав- 
,тощего трестом тов. Кес,матова гово
рили о том, что работники Свердловск- 
промстроя—коммунисты стремятся всей 
душой сдержать свое слово. Выступав
ший; в прениях товарищи отмечали, яс- 
.•(ё^яад в работе своих подразделений, 
д(.. .стг опытом организации труда.

Резкой критике собравшиеся подверг
ли •'выступление начальника участка 
строительства жилых домов для Шари
коподшипникового завода тов. Рябоконя. 
Последний не рассказал о. том, какие, 
пути изыскивает его участок, чтобы 
при имеющихся ресурсах выполнить 
обязательства в срок, а лишь пред'яв- 
ля^чИования к администрации, ставя 
«УкЛв1ТТс7 при которых его коллектив 
сдержит слово.

Камнелом Шарташского каменного 
карьера тов. Минабутдинов выступил 
с призывом ко веем присутствующим—- 
встретить великий праздник производ
ственными Подарками.

Тов. МгЦйбутдннов также выразил 
недовольство тем, что профсоюзная ор
ганизация (председатель тов. Моисеев) 
не возглавила социалистическое сорев
нование.

О плохой работе иостройкома 
говорил и докладчик, и выступавшие. 
Главным образом отмечался недостаток 
в организации наглядной агитации.

«В оставшийся период до 7 ноября 
об’явить стахановский месячник за до
стойную встречу 30-й годовщины Ве
ликой Октябрьской социалистической 
революции, подняв могучую волну со
циалистического соревнования»;

Такое решение было принято едипо- 
дуппю па общем собрании.

Стахановский месячник, должен стать 
месячником борьбы за выполнение обя
зательств всем коллективом, и каждый 
партийный, профссоюзный и хозяйствен
ный работник, прораб', мастер, рядо
вой строитель должен быть его боевым 
участником. 
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Сводка
выполнелня плана за две декады 

сентября 1947 года строительными уп
равлениями треста Свердловскпромстрой 

(в процентах)
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Заводстрой 17,8 14,5
Жилстрой 22,3 21,8
Машстрой 26,7 41,0
Прометрой 22,6 16,7

. В целом по тресту’: 26,5 27,6
Выработка на одного рабочего основ

ного пмфводсШ обставила: Завод- 
строй—33,0 проц., Жцлстрой—41,8 
проц., Машстрой—20,9 проц., Пром- 
строй—60,8 проц. При обеспеченности 
рабочей силой; : Заводстрой—53,9 проц., 
Жилстрой’—53,3 проц., Машстрой — 
88,5 проц.. Промотрой—37,2 проц.

Соревнование имени 30-летия Великого Октября

Тов. Рявин, где ваша 
былая слава?

} (ОТКРЫТОЕ ПИСЬМО)
) Уважаемый Иван Григорьевич!
> Недавно мне рассказали, что вы 
( сдали свои темпы работы: в авгу- 
> сге только-только норму выиолни- 
> ли.
( Что-то на вас не похоже, Иван 
/ Григорьевич, даже верить не хочет- 
< ся. А вспомнишь, бывало, как ки- 
( пела работа в наших руках, когда 
!мы с вами в одной бригаде целый 

год работали, да на одном участке 
четыре года подряд трудились.

Я помню, чго тогда гремело ва* 
> шс имя — имя тов. Рявина—луч- 
) шего плотника не только Сверд- 
[ловскпромстроя, но и города. Тог

да вы пожелали освоить еще про
фессию каменщика, и на кладке 
давали по полторы нормы.Смекалка у вас, тов. Рявин, хо
рошая, и желание к труду было 
большое.

Я просил бы вас, Иван Григорье
вич, по-душам рассказать, что же с 
вами такое случилось, почему ва
ша былая слава померкла? Или 

. вам товарищеская помощь нужна? 
( Не забывайте, что до 30-летия 

| ) Великого Октября остался месяце 
( небольшим. Какой же подарок ма- 
' тери-Родине вы готовите?

) Хочу я от всего сердца, чтобы 
( ваша слава лучшего стахановца 
< треста опять загремела и желаю 
) вам успехов в труде.
) С приветом Н. ВЕРШИНИН.
г Каменщик стройуправления
/ Промстрои.

Слово держат
Рабочие токарного цеха ремонтно- 

мсхаюшеского завода обязались выпол
нить тбдйвое задание к 7 ноября.

Многие товарищи уже сделали его 
к 1 сентября; токари-двухсотникп 
Иван Бурмистров и Владимир Лихачев 
дали более 120 проц, годовой нормы 
каждый, по ИЗ проц, выполнили го
довое задание за 8 месяцев строгаль 
тов. Кирьянова и фрезеровщик тов. 
Мел ышк.

М. МИНИН.
Мастер.

Смекалка в деле
Век живи—век учись,—гласит 

старинная русская поговорка. Так оно 
и есть: к каждому делу надо приме
ниться.

Взять бы, например, отковку штырей. 
Как. будто—вещь простая. Но и здесь 
нужно подумать, как бы времени на 
изготовление затратить поменьше, а 
сделать -побольше. Для этого смекалка 
требуется.

Мы отковали плашку, состоящую из 
двух половинок., с отверстием в середи
не и приспособили ее к станку. На 
подготовку ушло полтора часа. Затра
ченное время возместилось сторицей: 
производительность труда поднялась 
вдвое.- Вместо 150 штырей мы стали 
изготовлять по 300. Увеличилась и 
зарплата звена до 90 рублей в смену.

Наше звено в предоктябрьском сорев
новании со звеном кузнеца тов. Кокови- 
иа обязалось к 30-летпю Великого 
Октября выполнить годовую норму.

Свое слово- мы сдержали, выполнив 
двепадцатимесячное задание за восемь

На снимке: брига
дир слесарей ре
монтно-механическо
го завода Григорий 
Матвеевич ВАГА
НОВ и слесарь Иван 
Александрович ДУ
ЛОВ.

Бригада тов. Ва
ганова годовое за- 
даипе выполнила к 
1 сентября на 129 
проц., а тов. Дулов, 
работая в бригаде 
тов. Устьянцева, 
годовую норму ре
ализовал к 1 сен
тября на 107 проц.

Молодая стахановка
Н)талда освоила 'свдрл!яльйый Вта- 

нок слесарь штамповочного цеха ре- 
мо-нйю-механцчеекого завода Ольга 
Кузнецова. Опа работает за троих.

Если л« норме следует просверлить 
и смену 350 гаек, то стахановка делает 
их до 1000 штук, выполняя норму на 
285—300 проц. Тов. Кузнецова зара
батывает от 32 до 40 рублей ® день.

Высокой производительности девушка

По 400 камней в смену
Каменщик Андрей Маловемов, рабо

тая па кладке стен дома № 2, где на
чальником участка тов. Рябоконь, за 
четыре дня второй декады имеет 137 
проц, выполнения.

Тов. Малоземов в смену укладывает 
около 400 шлакоблоков. Он соревнует
ся с плотником тов. Бычковым, еже
дневные показатели которого составля
ют 120 проц.

Хорошо работает подручная Маргари
та Белоусова, бесперебойно поднося 
тов. Малоземову шлак, раствор и ка
мень.

В. МАКАРОВ.
Мастер.

ТТТТТТТТТТТТТТТТТТТТТТТТТТТТТТТТТТТТУТТУТТТТТТТТТТТТТТТТТТТТТТТТТ?

ТРИБУНА СТАХАНОВЦА

месяцев на 118 проц., а звено тов. Ко- 
ковина выполнило годовую норму к 
1 сентября на 108 проц.

А можно сделать еще больше, если 
устранить ряд недостатков в кузнице 
ремонтно-механического завода, где мы 
работаем.

Помещение цеха очень низкое, и 
темное, совершенно не соответствующее 
требованиям охраны труда. Скопляю
щиеся газы не могут быстро улетучи
ваться, хотя вентиляция имеется, и воз
дух становится тяжелым, что отражает
ся на здоровьи рабочих.

Иногда в цех поступает некачествен
ный уголь,. поэтому нагрев деталей за
медляется. Неисправен второй электри
ческий молот для отковки деталей не
большого размера. Это задерживает вы
тяжку штырей, так как па большом 
молоте ее делать нельзя, а вручную— 
слишком медленно. М. ПОСТНИКОВ.

Кузнец.
И. ИНТУЛОВ.

Молотобоец.

добилась благодаря хозяйскому отноше
нию к станку и бережному обращению 
с инструментом. Станок тов. Кузнецо
вой действует! безукоризненно, сверла 
служат подолгу. Поэтому не приходит
ся отрываться от работы па устране
ние .неполадкой, и тов. Кузнецова пол- 
костью уплотняет трудовой день

А. ЛОПАТИН.
Мастер.

Равняясь 
по лучшим

Бригада бетонщиков тов. Курнико
вой, работая на строительстве гаража, 
на укладке бетона, вначале отставала.

По теперь бетонщики взяли пример 
с товарища по профессии — Василия 
Пикалова, дающего систематически по 
120—430 проц, в смену, и также 
стали перевыполнять норму.

Теперь показатели коллектива тов. 
Курниковой составляют 100—110 
проц, в смену.

М. ЧЕРКАС.
Мастер.

Результаты 
бесхозяй ственности
Я с товарищем сейчас работаю в 

бригаде тов. Шитикова (первый уча
сток стройуправления Заводстрой), за
канчивая строительство дровяников.

Дровяник сделали бы к 22-му числу и 
смогли бы приступить к другой работе, 
но задержались здесь на пару дней.

Этому послужило бесхоияйственное 
хранение материала; сборные части ле
жали под открытым небом очень давно, 
и многие растащены. Их приходится 
делать заново, затрачивая на это по 
нескольку дней. Для изготовления реек 
мы разбираем старые щиты и перепи
ливаем их на циркульной пиле.

Мешает производительно работать и 
отсутствие на участке гужевого транс
порта: мы вынуждены таскать на себе 
доски на расстояние более 500 метров.

Е, ЯЗОВСКИХ.
Плотник.
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Утроим усилия, лучше организуем труд—сдержим слово
Обязательства должны быть 

выполнены
На состоявшемся 23 сентября пар

тийном собрании с докладом о выпол
нении обязательств, принятых коллек
тивом треста Свердловскпромстрой в 
социалистическом соревновании имени 
30-летия Октября, выступил управ
ляющий трестом тов. Косматов.

Он рассказал собравшимся коммуни
стам о том, как строители выполняют
свое слово и что нужно сделать для
того, чтобы в оставшиеся дни добиться 
коренного перелома в работе.

— Наша задача, заключается в том,-— 
говорил тов. Косматов, — чтобы к 
7 ноября сдать в эксплоатацию 15.000 
квадратных метров жилой площади. А 
выполнить это мы можем. На первом 
участке Заводстроя готовы три дома, 
которые не сдаются из-за задержки по 
благоустройству. Коллектив участка 
должен ’бросить все -силы, использовать 
имеющиеся ресурсы, чтобы в ближай
шие дни закончить недоделки и открыть 
двери новых домов для жильцов.

Такое же положение с домом 
в стройуправлении Жилстрой. До 
ября должен быть сдан дом для 
дящихся Шарикоподшипникового

«Д» 
7 но- 
тру- 

заво-
да, дом на торфо-аятской ветке и ин
дивидуальные дома. Все это в наших
силах, 
роты; я

и если мы будем серьезно бо-
:а претворение

первое обязательство, 
будет выполнено.

Далее тов. Косматов 
выполнении остальных 
мистического договора.

этого в жизнь, 
самое главное,

остановился на 
пунктов социа-

Говоря о механизации строительных 
работ, докладчик указал на то, что, не
смотря па наличие хорошей механиза
ции. механизмы используются недоста
точно. Особенно плохо эксплоатируются 
экскаваторы на земляных работах. В 
этом—большая вина механизаторов. Они
должны учесть свои недостатки 
медленно выправить ошибки.

Остановился докладчик и на 
ствии па площадках наглядной

и пе-

отсут- 
агита-

ции—лозунгов, плакатов, досок показа
телей и т. д.

Октябрь является решающим месяцем, 
и строители имеют все возможности для 
успешного выполнения принятых обя
зательств в соревновании имени 30-ле
тия Октября.

ЗНАТЬ ПЕРЕДОВИКОВ СТРОЙКИ
(Из выступления камнелома Шар- 

ташского карьера т. МИНАБУТДИНОВА)
Выступление председателя построй- 

кома тов. Моисеева показало, что 
построечный комитет мало занимается 
вопросами социалистического соревнова
ния и не знает передовиков стройки. 
Звание лучших по профессиям при
сваивается не регулярно, и они ничем 
не отмечаются.

Эту ошибку надо немедленно выпра
вить и использовать октябрь для ши
рокого развертывания социалистиче
ского соревнования, чтобы день 7 но
ября встретить достойными показате
лями.

Сроки окончания строительства це-
хов завода, 
прораба тов. 
истекают.

До сдачи

которое ведет участок 
Александрова (Машстрой),

карбидного склада под мон-
таж осталось меньше недели, а к рабо
там, которые должны начаться еще два 
месяца назад, только что приступили. 
Одной из главных причин задержки по
служил острый недостаток рабочей си
лы: на стройплощадке имеется только 
50 человек вместо 200 по плану.

Помещение для ацетиленовой станции 
следует выстроить к I октября. Однако, 
здесь только уложены рандбалки и на
чата кладка стен, которых па 24-е чис- 
лое выложено 20 проц.

По обязательству треста, принятому

ВМЕСТО ФЕЛЬЕТОНА

Седобородые“ показатели

РАБОТАТЬ ПО ГРАФИКУ
(Из выступления мастера первого участка Заводстроя тов. БЕЗЗУБОВА).

Вы хотите узнать, как потрудились 
рабочие ремонтно-механического завода 
в первом и втором кварталах, не бес-

Коллектив участка может работать
хорошо и доказал это на 
работы велись строго по

деле, когда 
суточному

графику. В июне—июле мы едали два
дома.

Сейчас суточный график
результате
Один 
можез

Паш 
атацию 
метров 
момент

забыт. В

участок 
выполнять

работа 
своими

ухудшилась.
силами

график. Для
не 

его

успешного осуществления нужна спаян
ная работа, всех подразделений треста,

У нас подготовлено к сдаче три ше- 
стиадцатиквафтпрных дома, они ждут 
жильцов, по из-за того, что вокруг 
домов не закончено благоустройство, мы 
не можем сдать их в эксплоатацию. Ра
ботающий на благоустройство экскава
тор «Менк» часто простаивает.

Сосредоточить силы
(Из выступления начальника участка стройуправления Жилстрой 

тов. СЕРЕГИНА)
участок должен сдать в экспло- 
к 7 ноября 2.000 квадратных 
жилой площади. В настоящий 
готов дом «Д», но не может

силу и строительные материалы. В ре-
ультате в эксплоатацию об’екты долго
не вступают, имея

покоя
в его

Это 
лишь

нормировщика и не заглядывая 
архивы?
сделать совсем не трудно: стоит 
пройтись по цехам, и вы уви-

быть сдан в эксплоатацию, так как не 
закопчены теплофикация и благоустрой
ство. Еще в марте поставлены столбы 
для внутренней электросети, но до сих 
пор не навешаны провода.

Мы часто гонимся за выполнением 
финансового плана, начинаем строить 
несколько об’ектов, распыляя рабочую

которые 
трудно е

тянутся
много недоделок, 

годами. Особенно
благоустройством, а работы

ио благоустройству по улице Вороши
лова предстоят колоссальные.

Мое мнение: в первую очередь делать 
дороги и подземную коммуникацию, а 
йотом приступать к строительству жи
лых домов. Этим мы добьемся положи
тельных результатов.

дите па досках показателей все ответы 
на свои вопросы.

Присмотревшись, вы обнаруживаете 
на темной стене слесарного цеха доску 
показателей, от цифр которой веет 
мартовским холодом. Правда, чья-то 
предусмотрительная рука стерла слово 
«март», очевидно, после замечания на
чальнику цеха тов. Харламову (оп же . 
секретарь партийной организации заво
да) относительно «седобородых» резуль
татов.

Цифры па доске кузнечного цеха уже 
дышат майским теплом, а в токарном 
переделе вступают в первый летний 
месяц—нюнь.

В штамповочном же цехе не при
знается никаких времен года: с тех
цор, как доску сняли 

। она бесследно исчезла.
Таково положение с 

наглядной агитации па 
ни чес ком заводе.

ремонтировать,

одним из видов 
ремонтно-меха-

Ликвидировать неполадки
(Из выступления председателя постройкома ОПС тов. МОИСЕЕВА).

Во многом выполнению обязательств I Плохо помогает строителям и ОРС.
мешает плохая организация труда на 
некоторых участках. Как пример,
можно привести 
(железобетонный

бригаду тов. Хузеева
завод), которая

22 сентября почти целую смену про
стояла из-за отсутствия материала. По 
этой же причине более часа не рабо
тали плотинки. Бывают случаи, несвое
временной выдачи нарядов ■ рабочим.

Когда я посетил столовую Л? 1, там не 
было ложек, и рабочие пиля суп Прямо 
из тарелок. Вечером, после разговоров 
по телефону с начальником ОРС’а тов. 
Кораблевым, ложки сразу появились. 
Неужели руководители столовой не мог
ли сами додуматься до того, что кушать 
без ложек нельзя?

Полностью использовать автотранспорт
(Из выступления начальника транспортной конторы тов. ДАВЫДОВА)
До сих нор мы не научились полно- симального использования

стью использовать внутренние резервы, 
а они колоссальны. Июль, когда все 
участки боролись за выполнение, суточ-
пото графика, показал, что 
и можем работать хорошо. 

Сейчас, когда 50 проц.
находится в командировках,

мы умеем

автомашин 
от руково-

дителей подразделений требуется мак-

транспорта,
его полной загрузки, особенно в ночные 
смены. Наша задача—выпускать на 
линию машины технически исправными. 
Этого мы добьемся, возможности у нас 
прибавились, так как получили боль-

Несмотря па то, что мастерам, ответ- . 
ствепным за ведение досок показателей, 
неоднократно делались соответствующие 
предупреждения и даже «ШГ 
председателем цехового комитета тов.. 
Валяевым и руководством завода, «се
добородые» результаты красуются па 
досках Показателей по сне время, доста
точно намозолив глаза рабочим. Не 
уделяет этому внимания и партийная 
организация завода.

А на 1 сентября здесь выполнило 
годовую норму 5 бригад, 2 звен»-~г1 7 
отдельных стахановцев. никоторые 
товарищи дали за 8 месяцев до полуто
ра годовых норм и. выше. Но лучшие 
люди завода не показаны, плодов их 
восьмимесячного труда нигде не отра
жено.

Правда, тов. Валяев обещает, что о 
передовиках будут говорить па произ- 
водатвепном совещании. По... «улщта 

I едет, когда-то будет!»...'
Е. ГАВРИЛОВА.

шоо количество 
частей.

Обеспечить сырьем
(Из выступления начальника шлаке

Пз месяца в месяц шлакомастерская 
выпускает все, меньше и меньше шла
коблочных камней. Обгоняется это не
достатком шлака. Раньше его брали на 
соседнем заводе, сейчас он весь выбран.

В августе мы перешли на ручную 
погрузку шлака, так как кран увезен 
на другой участок, а в сентябре даже 
не выделяют автомашины. Шлак соби
рали возле, помещения цеха, но все ре
зервы исчерпаны.

В заключении выступил 
Носенко.

Присутствующими принято

* 
секретарь

мастерской УПП
Вот уже три

тов. БОЧАРНИКОВА)
дня мастерская не ра

ботает—нет пара, который мы получа
ли с завода. Для устранения этого не
достатка включилось и руководство
треста, ио все переговоры ведутся 
телефону и успеха не имеют.

йо

Рабочие простаивают, а это сказы
вается на их заработке, который сни
зился с 35 рублей до 16 рублей в 
смену. 
* *

Куйбышевского райкома ВКН(б) товарищ

развернутоо решение. Е. КАЛИНОВСКАЯ.

ОКС’ом завода, к 7 ноября цехи дблж- I
ны дать продукцию, ио нет
ванности субподрядчиками.

согласо-
Урал-

Для установки 
вырыта только 
Монтажники не

колонн 
половина

начинают

газопровода 
котлованов.

установку

дефицитных запасных

АВТОМАШИНЫ — НА ВЫВОЗКУ 
КАРТОФЕЛЯ

20 лучших автомашин транспортной 
конторы СвердловскщшМ'ЗТроя отправ
лено на вывозку картофеля, ®ыдвт- 
вого для строителей треста.

Половина машин направлена в 
Туринский район, остальные—в Баш 
кирскую АССР.

Для успешного выполнения задачи 
посланы лред^тавжелп нашей органи
зации.

ТРАНСПОРТ—ОГОРОДНИКАМ
Большой урожай картофеля сняли 

строители-огородники со своих огородов, 
расположенных в различных концах 
района. Затруднялась доставка карто
феля па квартиры. Но здесь большую

спецстрою следовало приступить к ра
ботам по внешней коммуникации (во
допровод И канализация) еще летом, но 
устройство не начиналось до сих пор; 
не сделан и паропровод. Все сроки 
окончания работ субподрядными органи
зациями давно прошли. В результате— 
задерживается ход строительства цехов, 
не сделаны и автогужевые дороги. Это 
мешает строить цехи. Дорожные меха
низмы на стройку не направлены.

Строительство главного корпуса цеха 
шло по графику, но теперь монтаж 
оборудования вести нельзя, так как ме
шают леса для штукатурных работ, а 
последние ведутся очень медленно.

колонн, мотивируя недостатком фронта.
С каждым днем приближается 1 ок

тября — срок сдачи всех об’ектов. а 
коллектив .мобилизован недостаточно. 
Нет никакой наглядной агитации, при
зывов, доски показателей. На участке 
не развернуто соцсоревнование.

Задача руководителей треста и строй
ки —■ сосредоточить ресурсы и создать 
все необходимые условия для оконча
ния важного об’екта и ввода его в 
эксплоатацию к 30-й годовщине Вели, 
кого Октября.

И. ГЕРШТЕЙН.
Начальник ОКС'а завода.

помощь 
выделяя 
дей.

оказала транспортная контора, 
для этой цели машины и лота -

Всего перевезено около 200 тонн
картофеля. Только в один день—21 сен
тября—перевезено с участков Кирпич
ного завода свыше 60 тонн.

Зам. ответственного редактора
А. Г. ШЕМЕТИЛО.
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